

MANIFIESTO DEL VÍCTOR MENDOZA 8 M

Queremos que nuestra escuela sea una escuela para todos y para todas. Cada persona tiene una forma de ser y de estar en el mundo, igual que hay flores de distintos colores y de distintos olores. Y es en esa diferencia donde está la belleza y donde encontraremos la igualdad. Por eso, en nuestra escuela, tenemos el compromiso firme de tolerar y respetar todo lo que nos hace diferentes. Estamos aquí, para que cada una de nosotras y cada uno de nosotros, con nuestras características, podamos convertirnos en personas adultas capaces de convivir en sociedad y en igualdad.

En estos momentos que vivimos, sabemos que debemos destacar lo importante que han sido y son las mujeres en nuestras vidas, no solo en el cuidado de la familia sino por lo que han aportado en otros campos como el de la música, la ciencia, la educación, el arte, la medicina, etc...

Por eso tenemos que hablar en nuestras aulas de igualdad, de que no hay cosas para chicos y otras para chicas y sobre todo tenemos que decir NO a la violencia, porque nunca, nunca, es una opción. Por eso es importante celebrar un día como este en el que demos visibilidad a las mujeres. En nuestro colegio sabemos que defendiendo los derechos de todo el mundo ganamos todas y todos.

Así que en el Víctor Mendoza trabajaremos para que:

- Desde el respeto, cada uno y cada una pueda elegir cómo, a qué y con quién jugar.
- Usar las palabras de una forma en el que todas y todos nos sintamos incluidos.
- Que no hay una sola forma de ser chica ni una sola forma de ser chico.
- No se permita ningún tipo de violencia.
- Nos ayuden a saber distinguir y prevenir cualquier discriminación.
- Sepamos ver con otros ojos la realidad y podamos cambiar la mirada de otras personas.
- Los materiales que utilicemos y los contenidos que estudiemos visibilicen a figuras femeninas tanto científicas como artísticas.
- Y finalmente, siempre desde el respeto, cada una de nosotras y cada uno de nosotros podamos elegir quién ser y cómo ser.